

Meine Klasse im Fairy Tail-Style

Der durchgeknallte Wahnsinn^^

Von queen_norge

Kapitel 1: Der Anfang^^

Yooo, Leute^^ Hier kommt meine neueste Fairy Tail-ff und wie schon der Titel sagt, es geht hier um meine Klasse und Fairy Tail^^ (was für ne Überraschung! °O°)

Und zwar, hab ich diese „Story“ hier geschrieben, als mir langweilig war und wir für etwa 2 Wochen kein Internet hatten; schreckliche Zeit.-

xDDDDD

Naja, wie auch immer: Ich hab halt alle Sprüche meiner Klasse (und vor allem auch meiner Lehrer ;)) aufgeschrieben und jedem einen FT-Chara zugeschrieben^^

Ok, ich laber wieder zu viel.- Uuund, ACTION!!

~~~

Religion:

Die Klasse sitzt gerade im Reliunterricht mit Sensei Polyuschka.

Die Schüler sollten sich im Unterricht in 4er Gruppen zusammen setzen und ihre Ergebnisse dann der Klasse vorstellen. Natus Gruppe, d.h. Natsu, Lucy, Gray und Juvia, spricht gerade über die christliche Jenseitsvorstellung.

Polyuschka daraufhin: „Sehr schön ihr Vier! Alle übrigen Gruppen können sich daran mal ein Beispiel nehmen! Und sie waren auch noch die Ersten!“

Natsu: (eifrig) „Kriegen wir jetzt ein Nimm2??“

Polyuschka: (grinst fies) „Es ist Fastenzeit, da kriegt ihr höchstens saure Gurken, um das Leiden Christi nachzuvollziehen!“

Sensei Polyuschka redet schon seit Ewigkeiten nur über den Buddhismus. Die Schüler hören währenddessen gar nicht zu, schlafen, oder spielen (wie Lucy und Natsu) Galgenmännchen.

Plötzlich hält Polyuschka jedoch inne und schaut sich verwirrt um: „Hört ihr das auch? Hier schnauft jemand wie Darth Vader...“

Deutsch:

Der Deutschlehrer Sensei Gildartz erklärt gerade, was Stilmittel sind. Dabei fällt auch das Wort „Anapher“.

Sofort wird Loki hellhörig. „Anapher? Klingt wie ne Krankheit. Ich geh mal zum Sportlehrer und sag `Ich hab Anapher`. Dann muss man garantiert nicht mitmachen.“

Sensei Gildartz versucht schon die ganze Zeit der Klasse etwas über die Gliederung bei der Erörterung zu erzählen, doch jeder redet und macht was er will.

Da wird er sauer und knallt seine Bücher auf das Lehrerpult und meckert die Klasse an.

(BÖÖÖÖSE) „So, der nächste der jetzt redet, der muss ne Arbeit machen! UNBENOTET!“

Pause:

Lucy und Gray diskutieren über Socken. Wie es so weit kam, weiß niemand mehr.

Jedenfalls meint Gray plötzlich: „Ich trag keine Unterhosen.“

Lucy: (total perplex) „Da wär mir jetzt fast was rausgerutscht...“

Eig. Geo:

Loki, Gray und der Rest der Klasse sitzen im Kreis bei der ZFU-Stunde.

(ZFU = Zeit für uns) Alle sind anwesend, außer Natsu und Lucy, obwohl die beiden bei der vorherigen Deutschstunde noch da waren.

Vielsagend grinst Gray in die Runde: „Lucy und Natsu sind als beide nicht da...soso....naja, es sei ihm gegönnt!“ (lacht dreckig)

Musik:

Sensei Macao lässt ein Video laufen, während Schüler noch mit den Vorhängen beschäftigt sind.

Doch irgendwie brauchen sie – Elfman, Gerard und Gajeel – doch länger, als erwartet und er macht das Video wieder aus. „Löst erstmal das Vorhangproblem!“

Die Drei stehen erstmal 5 Minuten davor, bis das Problem gelöst ist.

Sensei Macao: „Wenn ich euch immer ernstnehmen würde!“

Gerard: (grinsend) „Ich glaube, ich werde hiernach Hausmeister!“

Im Musiksaal schwirrt eine Mücke herum, die Fried tierisch auf die Nerven geht. Kurzerhand schlägt er sie tot: (genervt) „Ich glaubs ja nicht!“

Mira: „OH NEIN!“

Fried: „Keine Sorge! Sie ist nur ohnmächtig!“

Pause:

Die Schüler halten sich alle im Musiksaal auf. Gajeel setzt sich plötzlich auf die Klaviertasten.

„So, Leute! Das war jetzt Poklavier, NICHT zu verwechseln mit Arschgeige!“

Natsu versucht sich als Opernsängerin und singt so hoch er kann. Stolz grinst er Lucy und Levy an.

„So hoch kann man heute auch ohne Kastration singen, also ich bin nicht kastriert.“

Er schaut auf seine Hose.

„Glaub ich zumindest...“

Lucy und Levy liegen daraufhin lachend auf dem Boden.

Mathe:

Sensei Evergreen ist mal wieder von ihrem Matheunterricht abgeschwiffen und diskutiert mit der Klasse über die Eurokrise. Plötzlich meldet sich Gerard: „Die Eurokrise können Sie vergessen! In Geiselbach gibts Hanfanbau!“

Sensei Evergreen über Graphen: „Es kann euch egal sein, ob das jetzt die Konzentration eines Medikamentes ist, oder ob Menschen eine Treppe hochlaufen.“

Lisanna: „...oder Kamele!“

Sensei Evergreen: „Das Niveau wird hier jedenfalls nicht höher...“

Lisanna: „Sensei, sie haben gerade `Gicht´ gesagt, statt `Gischt´!“

Sensei Evergreen: „Ich sag ja auch net `Nescher´, sondern `Neger´!“

Sensei Evergreen bespricht gerade eine schwere Aufgabe mit der Klasse, doch keiner meldet sich.

Sie daraufhin: „Wem ist das zu einfach, um mitzuarbeiten?“

Keiner meldet sich.

Sensei Evergreen zu sich selbst: „Die melden sich ja noch nichtmal dabei...“

~~~

Heeey! Schön, dass ihr es bis hierhin geschafft habt^^ Und, wie fandet ihrs?

Also, für dieses Kapitel, waren es schon etwas viele Situationen, als normalerweise sind es weniger Sprüche pro Kapitel :D

Ich hoffe es war jetzt nicht zu langweilig, oder so, und die Sprüche haben euch wenigsten ein wenig zum Lachen gebracht^^

Also dann, bis zum nächsten Mal^^

ggglG Inochan<33

P.S: Zu dieser ff wirds logischerweise keine regelmäßigen uploads geben, da meine Klasse leider nicht jeden Tag so „produktiv“ ist! xDDDD Aber dafür habt ihr ja „Drei Meter über dem Himmel“ ;PP